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30.11.2011 
 
                                                                                                                                                                      
Protokoll der ordentlichen Fördervereinsmitgliederversammlung 
vom 22.11.11 
 
Teilnehmer: siehe separate Teilnehmerliste 
Natalie Krüger  1. Vorsitzende (war auch Protokollführer) 
Kristine Stock   2. Vorsitzende / Rektorin    
Sybille Kegreiss  1. Beisitzer  
Andrea Grund   2. Beisitzer, Leitung Kernzeit  
Birgit Feucht   Kassenprüfer 
Angie Warga   Elternbeiratsvorsitzende 
Veronique Brodbeck Kassenwart (EB-Kasse) 
Claudia Seidler 
Uwe Seidler 
Jürgen Burg 
Entschuldigt: 
Severine Hermann  Kassiererin 
 
1. Aktuelles zum Mitgliederstand: 
Aktuell haben wir 68 Mitglieder im Förderverein. 
Es sind bis auf 7 Beiträge alle bezahlt worden. Wir haben nun von 98% der Mitglieder 
eine Email-Adresse. Vielen Dank an dieser Stelle, das erleichtert das 
Vereinsmanagement sehr. 

Die Vorsitzende stellt fest, dass die Einladungen zur Versammlung form- und 
fristgerecht am 03.11.11 versandt wurde. Da eine ordnungs- und fristgemäß 
eingeladene Mitgliederversammlung gemäß unserer Satzung beschlussfähig ist, 
stellt der Vorsitzende nun fest, dass die Mitgliederversammlung beschlussfähig ist.   

Was wir alles geleistet haben, ist dem beigefügten Rückblick zu entnehmen, dieser 
wird auch wieder auf die Homepage gestellt werden: 
 
http://www.fsg.campus.bb.schule-bw.de/foerderverein/mitglieder.htm 
 
Auf Antrag wurden der 1. + 2. Vorstand ohne Gegenstimmen und ohne Enthaltungen 
entlastet.   



2. Neuwahlen des Vorstandsteams. 
 
Lt. Unserer Satzung werden alle 2 Jahre die Posten im Vorstandsteam neu gewählt. 
 
Frau Natalie Krüger wollte sich aus beruflichen Gründen nicht mehr aufstellen lassen. 
Wir haben aber eine erfahrene Mutter gefunden, die  diesen verantwortungsvollen 
Posten übernehmen wird und sie wurde auch einstimmt gewählt. Ich darf recht 
herzlich Véronique Brodbeck zum Posten des neuen 1. Vorstand gratulieren. 
 
Folgende Mitglieder wurde weiterhin einstimmig gewählt: 
Frau Stock   2. Vorstand (Wiederwahl) 
Birgit Feucht  Kassiererin für 1 Jahr  
Sybille Kegreiß  Beisitzerin (Wiederwahl) 
Andrea Grund  Beisitzerin (Wiederwahl) 
Jürgen Burg  1. Kassenprüfer  
Uwe Seidler  2. Kassenprüfer  
 
Herzlichen Glückwunsch und vielen Dank an alle, die sich dieser Aufgabe wieder 
bzw. neu stellen werden. 
 
3. Informationen zum Kassenstand (November 2011) ist: 
 
Förderverein:   2738,38 Euro  
 
Die Kasse wurde von Birgit Feucht geprüft, es wurde nichts beanstandet. Die 
Kassiererin für das aktuelle Jahr, Severine Hermann, wurde entlastet. 
 
 
4. Aktuelles zur Betreuung an der FSG 
http://www.kernzeit-fsg.de/ 
 
In der Betreuung sind aktuell 97 Kinder angemeldet. Das ist knapp über die Hälfte 
der gesamten Schulkinder und somit sehr erfreulich, da man erkennt wie wichtig 
unser Betreuungsangebot insbesondere auch für die Eltern ist. Die Betreuung konnte 
einen geringen Gewinn erwirtschaften, der durch die, in diesem Jahr notwendige, 
Beitragserhöhung gefestigt wird. 
 
Die Betreuung könnte Stühle brauchen. Herr Burg erklärte sich bereit, sich da evtl. 
einbringen zu können. 
 
Ich möchte mich beim ganzen Team, insbesondere bei Andrea Grund für die 
gute Zusammenarbeit herzlich bedanken. Andrea Grund hat dieses Jahr im 
Oktober ihr 10jähriges Betreuerinnen-Jubiläum. Herzlichen Glückwunsch zu 
dieser tollen Arbeit. 
 
5. Zeitschriften-Abonnement: Geolino und National Geographic World 
 
Das Geolino- und National Geographic World Zeitschriften-Abo ist wieder ein Jahr 
weitergelaufen. Auf diesem Wege suchen wir noch einen oder zwei Sponsoren, 
die es für dieses Jahr übernehmen. Wer möchte dieses Abo übernehmen? 



Es sind jeweils 36,60 bzw. 30,00 Euro. Bitte bei Frau Brodbeck oder Frau Stock 
melden. 
 
 
6. Projekt Spielplatzsanierung 
 
Das Projekt Spielplatzsanierung ist weitestgehend abgeschlossen. Es fehlt lediglich 
die Einbetonierung der Wipppferdchen. Dies wird Frau Brodbeck noch direkt mit der 
Fa. Sklarski ansprechen und in Auftrag geben. 
 
 
7. Schulfruchtaktion: 
 
http://www.schulfrucht-bw.de/ 
 
Das Thema Schulfruchtaktion läuft für unsere Schule nun erfreulicherweise sogar 
kostenlos weiter, da die Gelder nicht wie geplant voll ausgeschöpft wurden 
 
 
8. Zukünftige Aktionen 
 
Herr Jürgen Burg hat uns eine tolle Idee vorgeschlagen. Er bekommt für nächstes 
Jahr im Frühling einen großen Container (ca. 6 m lang) der im Moment grün ist und 
von Kindern unserer Schule im Rahmen eines Schulfestes bemalt werden könnte. 
Rund um diese Aktion könnte man ein wunderschönes Fest planen. Es wurde ein 
Termin für  dieses „Containerfest“ festgelegt und zwar  
 

Samstag, der 05.05.2012. 
 
Es kam der Wunsch auf für Mitglieder Ausflüge oder Ernähungsvorträge anzubieten. 
 
Nun ist es mir noch ein Anliegen mich bei allen Mitgliedern, Gönnern und 
Sponsoren des Fördervereins recht herzlich für das große und kleine 
Engagement zu bedanken. Durch meine Arbeit als Vorstand habe ich sehr viel 
dazu gelernt und es hat mir auch Spaß gemacht. 
 
Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie eine gesegnete und geruhsame 
Weihnachtszeit und verbleibe 
 
mit freundlichen Grüßen 
 
herzlichst 
Ihre Natalie Krüger + Véronique Brodbeck + Kristine Stock 
Ex 1. Vorsitzende Förderverein + Neue 1. Vorsitzende, 2. Vorsitzende 
  
(v.brodbeck@t-online.de) 
 
 


